

PlantaDoce.

Entorno

La CE asegura que el contrato con AstraZeneca finaliza cuando entregue 300 millones de dosis

Bruselas ha indicado que el contrato para la compra de su vacuna contra el Covid no expirará hasta que la farmacéutica haya suministrado los productos pactados.

PlantaDoce
11 may 2021 - 10:02



La Comisión Europea (CE) mantendrá la relación con AstraZeneca hasta la entrega de las dosis pactadas. Bruselas ha asegurado que **el contrato con la farmacéutica británica finaliza cuando la compañía entregue las 300 millones de productos comprometidos con los estados miembros.**

El Ejecutivo comunitario ha aclarado que el acuerdo no finaliza en junio y que ha decidido acudir a los tribunales para conseguir que la empresa entregue todas las dosis que están estipuladas en el acuerdo. **“No hay nada nuevo con respecto a la situación del contrato con AstraZeneca, no cambia nada en junio”**, ha manifestado el

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/entorno/la-ce-asegura-que-el-contrato-con-astrazeneca-finaliza-cuando-entregue-300-millones-de-dosis>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

portavoz principal de la CE, Eric Mamer.

“Esperamos que AstraZeneca suministre las dosis previstas en el acuerdo de compra; esto no implica un trimestre u otro, sino el contrato completo”, ha añadido Mamer. La Comisión Europea ha dado a conocer esta información después de que el comisario de Mercado interior, Thierry Breton, afirmara este domingo que la Unión Europea (UE) no renovará el contrato con la farmacéutica.

La CE no ejercerá la opción de compra de cien millones de dosis adicionales

El portavoz ha explicado que no se trata de “renovar” o no un contrato y lo que han decidido el Ejecutivo comunitario y los estados miembros es no ejercer la opción de compra de las otras cien millones de dosis previstas en el acuerdo inicial.

Los esfuerzos de Bruselas se centran en conseguir que AstraZeneca distribuya a los estados miembros “las dosis que les corresponden” y por eso demandó a la empresa ante los tribunales belgas.

AstraZeneca sólo ha entregado treinta millones de dosis entre enero y marzo, de los 120 pactados, y prevé distribuir setenta millones más en el segundo trimestre, frente a la estimación inicial de 180 millones.